

Fortes chaleurs : l'heure est à la vigilance !

Abderrahim DERRAJI - 2015-07-21 13:10:36 - Vu sur pharmacie.ma

La Direction de la météorologie nationale (DMN) annonce une deuxième vague de chaleur pour cette semaine. Le thermomètre pourrait monter jusqu'à 48 °C dans certaines régions du sud marocain. La plus grande menace des fortes chaleurs est le risque de coup de soleil et de déshydratation. S'ils ne prennent pas les précautions nécessaires, ces risques sont particulièrement accrus chez les sujets âgés, les malades chroniques et les enfants en bas âge. Lire la suite : [lien](#)